

23-02-2023

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

\*\*\*\*\*

REGION DE L'EST

\*\*\*\*\*

SERVICES DU GOUVERNEUR

\*\*\*\*\*

COMMISSION REGIONALE DE  
PASSATION DES MARCHES DE L'EST

\*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

\*\*\*\*\*

EAST REGION

\*\*\*\*\*

GOUVERNOIR'S OFFICE

\*\*\*\*\*

EAST REGIONAL PUBLIC  
AUDITORS BOARD

\*\*\*\*\*

## AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 502 /AONO/B/SDG/CRPM-2023 DU 21 FEV 2023  
POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA DELEGATION  
REGIONALE DE L'EDUCATION DE BASE DE L'EST A BERTOUA

Financement : BIP 2023

Impputation : 57 15 104 04 4412121 523112 423

Le Gouverneur de la Région de l'Est, Autorité Contractante, lance pour le compte du Ministère de l'Education de Base, un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation des opérations sus indiquées.

### 1. Objet de l'appel d'Offres.

Le présent Appel d'Offres a pour objet l'exécution du projet ci-après : **Travaux de réhabilitation du bâtiment abritant les services de la Délégation Régionale de l'Education de Base de l'Est à Bertoua**

### Consistances des travaux

Les travaux comprennent les tâches suivantes :

- Travaux Préparatoires ;
- Charpente - Couverture-Plafond ;
- Menuiserie bois ;
- Menuiserie Métallique et vitrerie ;
- Revêtement des sols et murs ;
- Maçonnerie et béton armé ;
- Electricité et sécurité ;
- Plomberie et sanitaire ;
- Peinture générale.

### 2. Participation et origine :

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises de droit camerounais possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de génie-civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

### 3. Financement.

Les travaux, objet du présent Appel d'offres, sont financés par le Budget d'Investissement Public du Ministère de l'Education de Base, exercice 2023.

Le montant prévisionnel des travaux est de : Quarante millions de francs CFA (40 000 000 FCFA).

### 4. Délais d'exécution

La durée maximale d'exécution des travaux est de Quatre (04) mois, à compter de la date de la notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

### 5. Administration au nom de laquelle sera conclu le marché

A l'issue de l'examen des offres des soumissionnaires et du choix de l'attributaire par l'autorité contractante, le marché sera conclu entre ce dernier et l'attributaire.

### 6. Consultation et acquisition du Dossier d'Appel d'Offres.

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dans les services du Gouverneur de la Région de l'Est (Division des Affaires Economiques, Sociales et Culturelles).

## **7. Retrait et acquisition des offres.**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu dans les services du Gouverneur de la Région de l'Est (Division des Affaires Economiques, Sociales et Culturelles), dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **soixante mille (60 000) Francs CFA**, payable au trésor public, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boîte Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

## **8. Caution de soumission :**

Les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission établie, selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres, par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère des Finances et d'un montant égal à **huit cent mille (800 000) francs CFA**. Ladite caution devra être valide trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

La caution de soumission sera libérée d'office au plus tard trente (30) jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire du marché, la caution de soumission sera libérée après constitution du cautionnement définitif.

## **9. Remise des offres.**

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (7) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telle, devra parvenir dans les Services du Gouverneur de la Région de l'Est à Bertoua au plus tard le **22 MARS 2023** à **14H** précises et devra porter la mention :

## **AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 502 /AONO/B/SDG/CRPM-2023 DU 21 FEV 2023**

### **POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA DELEGATION**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT. »**

## **10. Recevabilité des offres**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par l'une des banques de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant égal **huit cent mille (800 000) francs CFA**. Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de (03) mois précédent la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

## **11. Ouverture des plis**

L'ouverture des offres aura lieu le **22 MARS 2023** à **15H** par la Commission Régionale de Passation des Marchés Publics de l'Est dans la salle des conférences de la Délégation Régionale des Marchés Publics de l'Est à Bertoua.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.

## **12. Critères d'évaluation.**

Après ouverture des Offres par la Commission Régionale de Passation des Marchés, les plis déclarés recevables seront confiés à une sous-commission d'analyse pour évaluation. L'évaluation permettra de déterminer le coût de chaque offre et de comparer les offres entre elles.

## **12. 1. Critères éliminatoires**

Les critères éliminatoires ont pour objet d'identifier et d'éliminer les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans le dossier d'appel d'offres.

Les critères éliminatoires sont :

- dossiers incomplets ou pièces non conformes 48 heures après l'ouverture des plis (sous réserve des dispositions de l'article 92 (9) du décret N°2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics) ;
- absence de la caution de soumission ;
- fausses déclarations ou pièces falsifiées,
- non satisfaction d'au moins 70 % des critères essentiels,
- absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière,
- Modification des libellés ou quantités du cadre du devis inséré au DAO ;
- absence du sous détail des prix unitaires ;
- offre financière incomplète ou non conforme.

## **12.2. Principaux critères essentiels**

Les critères d'évaluation technique des candidats se feront selon le système binaire (oui/non) des critères de qualification portant sur :

N°	Activité	Appréciation OUI/NON
A)	Référence du soumissionnaire (expérience générale et spécifique)	
B)	Matériels	
C)	Personnel d'encadrement (référence, qualification et CV)	
D)	Méthodologie- planning et délais d'exécution	

## **13. Délai de validité des offres.**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant un délai de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

## **14. Attribution du marché**

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et réunissant les capacités techniques et financières requises résultant des critères dits essentiels ou de ceux dits éliminatoires.

## **15. Renseignements complémentaires.**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès des services du Gouverneur de la Région de l'Est (Division des Affaires Economiques, Sociales et Culturelles), Tél. : 222 241 665.

Toute tentative de corruption avérée ou faits de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique au Président de la Commission Nationale Anti-corruption (CONAC) avec copie au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics./-

Ampliations :

- MINEDUB/YDE
- MINMAP/YDE
- DRMINEPAT/EST
- ARMP/EST
- CRPM/EST
- CSR/PATRIMOINE/EST
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES

BERTOUA, LE

**21 FEV 2023**

**LE GOUVERNEUR DE LA  
RÉGION DE L'EST,  
(Autorité Contractante)**



**MVONGO GREGUI**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail – Patrie  
\*\*\*\*\*  
REGION DE L'EST  
\*\*\*\*\*  
SERVICES DU GOUVERNEUR  
\*\*\*\*\*  
COMMISSION REGIONALE DE  
PASSATION DES MARCHES DE L'EST  
\*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland  
\*\*\*\*\*  
EAST REGION  
\*\*\*\*\*  
GOVERNOR'S OFFICE  
\*\*\*\*\*  
EAST REGIONAL PUBLIC  
TENDERS BOARD  
\*\*\*\*\*

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER**  
N° 502 /ONIT/B/GO/EAST/RPTB/2023 OF 21 FEV 2023

**FOR THE REHABILITATION OF THE EAST REGIONAL  
DELEGATION OF BASIC EDUCATION**

Financing : BIP 2023  
Imputation : 57 15 104 04 4412121 523112 423

**Subject of the invitation to tender:**

Within the framework for the rehabilitation of the East Regional Delegation of Basic Education, the Governor of the East region, Contracting Authority hereby launches an open national invitation to tender for the Ministry of Basic Education.

**1. Nature of works:**

These works comprise the following operations whose list is not exhaustive:

- Preliminary works;
- Frame work- coverage and ceiling;
- Joinery;
- Wood and metal carpentry ;
- Masonry ;
- Sanitary Plumbing and Tiling ;
- Electricity and security ;
- Painting of the building ;

**2. Participation and origin:**

The participation to the present tender is open to all Enterprises under the business law of Cameroon and involved in the building and construction and public works sectors.

**3. Financing:**

Works of this invitation to tender shall be financed by the PUBLIC INVESTMENT BUDGET (PIB) of the Republic of Cameroon, Exercise 2023.

The estimated cost of the operation from the previous is of: 40 000 000 FCFA

**4. Execution deadline:**

The maximum execution deadline provided by execution of the works subject of this tender shall be to **Four (04) months**.

**5. Administration in whose name the contract will be concluded:**

At the end of the examination of the bids of the tenderers and the choice of the successful tenderer by the contracting authority, the contract will be concluded between the latter and the successful tenderer.

**6. Consultation of tender file**

The file may be consulted during working hours at the East Governor's office (Economic, Social and Cultural Affairs Division) as soon as this notice is published.

## **7. Acquisition of tender file:**

The file may be obtained from commission support unit at the East Governor's office from publication of the present tender by press voice and notice voice in the offices of the East Governor's office as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of sixty thousand (60 000) CFA francs payable at the public treasure.

## **8. Provisional bid bond:**

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of **height hundred (800 000) FCFA** and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

## **9. Submission of bids:**

Each bid drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach at the East Governor's office not later than **22 MARS 2023** at **2 PM** o'clock and should carry the inscription:

### **OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 002 /ONIT/GO/EAST/RPTB/2023 OF 21 FEV 2023 FOR THE REHABILITATION OF THE EAST REGIONAL DELEGATION OF BASIC EDUCATION**

**"To be opened only during the bid-opening session"**

## **10. Admissibility of bids:**

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

## **11. Opening of bids:**

The bids shall be opened in single phase.

The opening of the administrative documents, technical and financial offers shall take place on **22 MARS 2023** at **3 PM** o'clock by the Tenders Board attached to the Contracting Authority in the east regional Delegation of Public Contract conference hall.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

## **12. Evaluation criteria:**

Criteria for elimination or qualification of offers are as follows:

### **1. Eliminatory criteria**

- ✓ Absence of the submissiveness guaranty,
- ✓ Distort declaration or piece falsified,
- ✓ Incomplete file or improper document parts 48 hours after the opening of offer (under reserve of article 92(9) of N°2018/366 of 20 june 2018 decret of public contracts);
- ✓ Technical note lower to 70%.
- ✓ Absence of an unit price quantified;
- ✓ Absence of under detail unitary price;
- ✓ Modification of denomination or quantity of estimated cost in the tender file;
- ✓ Incomplete financial offer.

2. Essential criteria

N°	Activité	Appréciation YES/NO
A.	Reference of candidate (general and specific experience)	
B.	Equipment	
C.	Personnel (reference, qualification et CV)	
D.	Methodology of work execution, planning and completion time	

**13. Validity of offers:**

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

**14. Award:**

The Contracting authority will assign the market to the tenderer whose offer has been recognized compliant for the main thing to the File of offer call and that arranges some requisite technical and financial capacities to execute the Market in a satisfactory way and whose offer has been valued least saying while including the proposed discounts if the case arises

**15. Complementary information:**

Complementary technical information may be obtained during working hours at the Governor's Office (Economic, Social and Cultural Affairs Division, tel.: 222 241 665) or at the East Regional Delegation of Basic Education.

For any corruption attempt or ill practice, please call the Governor's office at the following number: 222 241 665 or CONAC by dialing the "1517".

Ampliations :

- MINEDUB/YDE
- MINMAP/YDE
- DRMINEPAT/EST
- ARMP/EST
- CRPM/EST
- CSR/PATRIMOINE/EST
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES

